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Basket Varato il nuovo consiglio direttivo con due ingressi 

Foligno ricomincia datre
 
Un progetto triennaleper dare slancio aU'attività
 

FOLIGNO -Pensa al rilancio epro
pone un progetto ambizioso per i 
prossimi tre anni il il Basket Foli
gno. Nei gironi scorsi, dopo diverse 
riunioni preliminari, si ètenuta l'as
semblea dei soci che ha nominato 
il nuovo consiglio direttivo che gui
derà la società per la stagione spor
ti~ 2008/2009. 11 consiglio diretti
vo ha visto l'ingresso di nuovi consi
glieri, che vanno ad integrare quel
li già presenti lo scorso anno etutti 
confermati. All'interno della stessa 
assemblea sono state individuate le 
linee programmatiche e gli obietti
vi societari per i prossimi anni ed 
inoltre sono state attribuite le diver
se competenze ai consiglieri. Sei i 

. punti cardine del progetto targato 
LuckyWmd. 
Prima squadra Obiettivo 
primario resta quello già individua
to nel ciclo appena concluso, ovve
ro che la prima squadra deve esse
re l'espressione del movimento e 
quindi composta per la grande par
te da elementi provenienti dal setto
re giovanile, sui quali innestare 
quei giocatori che possano innalza
re il contributo tecnico. 
Settore giovanile E' previ
sto un raffor7AImento e potenzia
mento dello staff tecnico, che sarà 
composto da allenatori professioni
sti esoprattutto in possesso di eleva
ti requisiti tecnici e morali, tali da 
garantire una ulteriore crescita e 
sviluppo del settore, che già in que
sti anni ha dato grandi soddisfazio
ni alla società, sia in termini quali
tativi che quantitativi. 
Mini basket E' stato indivi
duato come il settore su cui la socie
tà investirà in maniera più consi
stente, sia in termini di risorse uma
ne che in termini di organizzazione, 

. logistica e promozione. 
Verranno potenziati ed ulteriormen
te strutturati i centri già attivi nei 
comuni linlitrofi ed è stata prevista 
l'apertura ad ulteriori nuovi com
prensori. 
Progetto scuole Si punta a 
un ulteriore~mento dei pro
getti già attivati con la Federazione 
Italiana Pallacanestro edi iniziative 

Protagonisti in campo e fuori In alto Luca Mariotti, 
riconfermato, a destra il diggì Antonello Poggio 

promozionali all'interno degli isti

tuti Scolastici.
 
Impianti sportivi Attivazio

ne di progetti gestionali Ghe consen

tano di avere adisposizione struttu

re ed impianti perfettamente anor

ma, qualitativam umbrente miglio

ri e più funzionali alle esigenze in
 
particolare di tutti i gruppi del set

tore giovanile;
 

Golf Trofeo in notturna: ecco le coppie 

Prime sfide per "Adamo ed Eva" 
sul green illuminato del Caldese 

Consorzio Umbria 
basket Sviluppo delle politiche 
gestionali del Consorzio, di cui la 
società deve essere elemento trai
nante, e sempre maggiore attenzio
ne ai rapporti di collaborazione 
con le realtà limitrofe. 
Il consiglio direttivo 
Presidente: Andrea Cherubini; Vi· 
ce Presidente: Roberto Panbuffetti; 
Direttore Generale: AntonelloPog
gio; Responsabile Risorse Econo
miche,: Paolo Fiordiponti; Respon
sabile Struttura Dirigenziale: Alber
to Donati; Responsabile Comunica
zione: Walter Siena; Responsabile 
Settore Sanitario; Galileo Lorenzet
ti; Responsabile Area Tecnica: Lio
nello Matteucci; Responsabile Set
tore GiovanileMario Crescimbeni; 
Rapporti FIP e Organiz7AIzione Ge
nerale: Stefano Buono; Dirigente 
Accompagnatore Prima Squadra: 
Alessio Rizw; Dirigente Settore 
Giovanile: Massimo Venanzi. 

Basket B maschile Bel colpo
 

C'è l'accordo
 
tra la Supermatic
 

ePoltronieri
 

Confermato 
Jacopo 
Marsili 

è tra coloro 
che hanno 

deciso 
di restare 

alla 
Supermatic 

Perugia 
Con lui anche 

Bonamente, 
Fanini, Alunni 

e altri 

PERUGIA -Sarà completata in 
tempi brevi la Supermatic Peru
gia che giocherà in serie Bdilet
tanti. Gli uomini mercato stan
no lavorando sodo per dare al 
nuovo coach Maurizio Busca
glia un roster in grado di ag
guantare la salvezza subito, en
trando nei play off. Così dopo 
gli arrivi del 

me di Bonamente, Fanini, 
Alunni, Marsili, Chiatti e del 
capitano Fiorucci. Adesso la so
cietà si sta impegnando sul 
mercato per vedere di trovare 
qualche altro tassello, ma la ba
se di partenza sembra davvero 
buona. Forse si dovrà cercare 
qualche altra pedina, ma non è 

certo lontana la 
play Riccardo Se chiusura del cerRosterrena da Mestre e chio.Presto sa
dell'ala pivot Do quasi completo rà presentata 
menico De Fal tutta la squadraper Buscagliaco da Ancona, e anche il nuo
ecco che dalla vo marchio che 
Toscana arriva anche la confer accompagnerà per tutta la sta
madell'accordo trovato con Da gione icolori biancorossi. Infat
vide Poltronieri, guardia ala ti, la Supermatic che ha accom
del 1985 di 195 centimetri, che pagnato la corsa in Btre anni 
lo scorso anno ha giocato con fa, la retrocessione epoi di nuo
l'Everiast Firenze. Tre botti im vo la risalita dalla Cl, lascerà il 
portanti per il Perugia che van posto sulle maglie alla Lioma
no ad aggiungersi alle confer- tic. 

Pallavolo B1 maschile Esordio in categoria per lo schiacciatore 

Arzeo: "La Sir èla mia grande occasione"
 

Signore In gara Il torneo "misto" è molto avvincente 

CIITA' DI CASTELLO - Lunedi sera, alle 20,30, sul green del Caldese 
ha preso il via la sesta edizione del torneo di golf in notturna Adamo & 
Eva, trofeo Simone Rossi. Nella serata di martedi sono scesi sul green le 
coppie del girone B. La caratteristica del torneo, che si snoda sulle tre· 
buche illuminate del Caldese da ripetersi due volte con formula medal, 
è che vede le coppie formate da un giocatore di golf eda una rappresen
tante del gentil sesso che non pratica questo sport. Quest'anno Adamo 
& Eva 2008 vede in gara le seguenti coppie: Giuseppe Grilli e la 
signorina Raffaella, Doriano Rossi con al moglie Anna, Luca Ferrini 
con la signorina Serena, Alessandro Del Bene con la signorina Michela, 
Andrea Peretti con la moglie Gabriela, Lorenzo Guazwlini con la 
signorina Valentina, Fabrizio Ricciarelli con la signorina Marta, Gian
carlo Crocioni con la signora Silvia, Massimo Alberti con la signora 
Donatella, Livio Rotini con la signorina Elisa, Marcello Caraffini con la 
moglie Luisetta, Leopoldo P(lcini con la figlia Valentina, Valerio Cecco
ni con la signora Brunella, Daniele Liberatori con la signora Mirka, 
Luciano Eugaddi con la moglie Daniela. 11 torneo è diviso in due gironi 
e nelle serate di venerdi e sabato ci saranno le finalissime che vedranno 
premiate le migliori 6 coppie. La consegna dei premi da parte dello 
sponsor avverrà domenica sera nel corso della tradizionale riunione 
conviviale. 

BASTIA UMBRA -Continuano le presentazioni 
in casa Sir Safety Bastia. A conoscere il suo 
nuovo ambiente è stata la volta di Michele Ar
zeo, giovane schiacciatore di scuola Rpa che 
arriva alla corte di mister Chiovini dopo un'otti
ma stagione aTerni, culminata con la promozio

. ne in serie BI. Arzeo, che fa delle qualità fisiche 
ed atletiche le sue doti migliori, è entusiasta 
della nuova avventura che lo attende. "Non ve
do l'ora di cominciare asudare con imiei nuovi 
compagni - spiega Michele - e di conoscerli in 
palestra. Sono un tipo a cui piace creare spirito 

Scuola Rpa Michele Arzeo 

bene. So benissimo che dovrò lavorare tanto e 
che ogni giorno per me sarà utile per crescere e 
migliorare. In questo, avere un tecnico bravo e 
preparato come Chiovini non potrà che farmi 
bene per poter dare il mio contributo alla squa
dra in vista del difficile campionato che ci atten
de. Tanti elementi sono di prima fascia per la 
BIodi categoria superiore e per me stare a 
contatto con loro sarà davvero bello. Per il resto, 
mi auguro proprio di vivere una stagione alla 
grahde e la base per, farlO' sarà quella di creare 
un gruppo compatto e che si aiuti nei, spero 

di squadra e socializzare e sono sicuro che mi si ilspetta molto da questa sua prima stagione in pochi, momenti difficili". Thtto d'un fiato Mi
troverò benissimo". Arzeo, venti anni da poco serie BI. "E' vero, sono all'esordio in categoria chele, ragazzo sveglio e che porterà certamente 
compiuti ed una carriera universitaria in corso, egià questo mi dà grande carica e voglia di fare dare una grande mano alla causa bianconera. 

Calcio femminilentecnko: "Aspettiamo la decisione, ma lei è come tutte le altre" 

Grifo, Montanelli frena sulla Marchesi
 
COLLESTRADA - Dopo il tanto 
parlare di stampa etelevisioni loca: 
li, Montanelli esce allo scoperto e 
sell7Al mezzi termini dice la sua sul
la vicenda che tiene banco in que
sti giorni: "Alla Marchesi è stata 
fatta una proposta a fine stagione 
come a tutte le ragazze tesserate 
con la Grifo Perugia -puntualizza il 
tecnico perugino - nessun tratta
mento speciale, in quanto per noi è 
una come altre che pure hanno avu
to richieste da altri club professioni
stici ed hanno deciso, senza tenten
namenti, di rimanere odi vestire la 
casac.ca biancorossa per la prima . 

volta credendo in un progetto". Da 
queste parole esce fuori l'istinto 
dell'allenatore di proteggere il suo 
gruppo di atlete e mettere fine ad 
una 'querelle' che rischia di rovina
re il propizio clima di spogliatoio 
che con fatica è riuscito a costruire 
in questi anni: L'indubbio valore 
tecnico di alcune giocatrici inevita
bilmente crea delle situazioni avol
te ingestibili per le stesse interessa
te, ma ciò non deve, secondo il tec
nico umbro, sminùire il valore di 
un collettivo che si appresta a di
sputare quello che a detta di tutti 
sarà l'anno del 'grande salto'. "Se 

arriverà sarà la benvenuta - conti
nua Montanelli - ma ci deve essere 
soprattutto la convinzione di far 
parte di un gruppo e di porsi al 
servizio della squadra". La stessa 
presentazione ufficiale alla stampa 
sarà un evento cui probabilmente 
farà da palcoscenico Piazza del Ba
cio se gli accordi con l'amministra
zione avranno buon esito, esul fron
te mercato, oltre agli arrivi annun
ciati, ci sono le conferme in bianco
rosso della Vallini, della Meloni e 
della Pederwli che soprattutto con
solidano un'unione feconda tra il 
territorio perugino equello di Spo

leto, ma i visionatori della Grifo si 
sono spostati in tutta l'Umbria alla 
ricerca di giovani talentuose che 
stanno trattando in questi frenetici 
giorni. E' invece defmitivo l'addio 
della Santacroce, destinazione Sie
na,della Altei che a causa di impe
gni lavorativi ha scelto di accasarsi 
alla Virtus Calcio di Terni e della 
Lorenzini al Città di Castello. Giun
gono liete, inoltre le convocazioni 
nella Nazionale Under 17 della Bor
dellini e della Principi per un tor
neo internazionale che si svolgerà a 
Cracovia dal 16 al 24 agosto. 

Samanta Fiorucci 


